

SUMMARY

SISTEM PENDIDIKAN NASIONAL DAN TANTANGAN GLOBALISASI

Orasi Ilmiah Wisuda Sarjana dan Pascasarjana Th 2004 Universitas Esa Unggul

Created by Ir. Akbar Tandjung

Subject : PENDIDIKAN, GLOBALISASI, SISTEM
Subject Alt : EDUCATION, GLOBALIZATION, SYSTEM
Keyword : pendidikan;nasional;tantangan;globalisasi

Description :

Paradigma sistem pendidikan nasional yang selama ini menjadi acuan penyelenggaraan pendidikan di Indonesia perlu dikaji dan disempurnakan. Bangunan pendidikan selama ini berpedoman pada konsepsi input-out analysis atau education production function. Paradigma yang mempunyai akar teori pada bidang ekonomi produksi ini berkeyakinan bahwa bila input diperbaiki, maka secara otomatis output akan menjadi baik pula. Landasan teori yang berhasil dalam dunia industri ini ternyata tidak selalu dapat dibuktikan dalam dunia pendidikan. Ini dikarenakan lembaga pendidikan, sekolah atau universitas, tidak bisa disamakan dengan pabrik dalam dunia industri, sebab input pendidikan bukan input statis melainkan input dinamis yang banyak dipengaruhi oleh berbagai faktor, khususnya faktor proses dan konteks pendidikan. Karena itu, paradigma sistem pendidikan nasional harus mencakup kedua faktor tersebut (proses dan konteks) di samping faktor input dan output pendidikan. Faktor-faktor proses dan konteks itulah yang malah menentukan output pendidikan. Karena itu, masalah-masalah semacam kualitas guru atau pendidik, kurikulum, metode pengajaran yang efektif dan menyenangkan serta manajemennya menjadi sangat penting dalam proses pendidikan di sekolah.

Date Create : 03/08/2015
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Orasi-Wisuda_100504
Collection : Wisuda_100504
Source : ORASI ILMIAH WISUDA UNIVERSITAS INDONUSA ESA UNGGUL
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor